

# Kopernikus - Gymnasium

Städt. Gymnasium mit bilinguaem Zweig Englisch  
und mathematisch-naturwissenschaftlichem Schwerpunkt



48429 Rheine, 02.09.2009

Kopernikusstr. 61

Tel.: 05971 6281

Fax: 05971 806789

E-Mail: [Kopi.Rheine@t-online.de](mailto:Kopi.Rheine@t-online.de)

[www.kopernikus-rheine.de](http://www.kopernikus-rheine.de)

[Kopernikus-Gymnasium, Kopernikusstraße 61, 48429 Rheine](#)

## **Antragsentwurf für die Schulkonferenz am Dienstag, dem 01.09.2009**

Die Schulkonferenz möge beschließen, den gebundenen Ganztagsbetrieb für das Kopernikus-Gymnasium ab dem 1. August 2010 aufzunehmen.

### **Begründung:**

Die positive Entscheidung der Schule ist maßgeblich für die Entscheidung des Schulausschusses am 09.09.2009. Die Zustimmung des Kopernikus-Gymnasiums zum o. g. Termin bildet die Voraussetzung für den Vollausbau der Schule .

Die Dienstbesprechung bei der Bezirksregierung am 19.08.2009 hat ergeben, dass für alle Schulen, die bis Dezember 2009 den Antrag auf Umwandlung in eine gebundene Ganztagschule stellen, der Lehrerezuschlag in Höhe von 20 % der Grundstellen für die Sekundarstufe I verlässlich gewährleistet ist.

Übergangsregelungen zum gebundenen Ganztage (z.B. Länge der Mittagspause) werden für das Jahr der Überbrückung (01.08.2010 – 27.07.2011 (Abschluss der Bauarbeiten)) mit der Bezirksregierung und dem Schulträger abgestimmt.

Der Ganztagsbetrieb umfasst in der verbindlichen Form 3 Nachmittage für die Klassen im gebundenen Ganztage. Im Vergleich zu den bereits bestehenden G 8-Regelungen der Stundentafel erhöht sich mit dem Ausbau der Schule zur gebundenen Ganztagechule der Anteil des Nachmittagsunterrichts geringfügig.

Da die verbindliche Entscheidung für den gebundenen Ganztage für den Rat die einzig verlässliche Aussage unter den Bedingungen des Ende 2009 auslaufenden Förderprogramms durch das Land zum Aufbau der Ganztagechulen und des Einsatzes der Mittel im Konjunkturpaket 2 darstellt, wird mit diesem Beschluss die wichtigste Entscheidung in der Geschichte des Kopernikus-Gymnasiums gefällt. Sie bestimmt über das Investitionsvolumen und damit über die Möglichkeiten der Schule in der Zukunft, insbesondere über die Positionierung des Kopernikus-Gymnasiums im Vergleich zu den anderen gymnasialen Standorten in Rheine.